

Des groupes espagnols appuient des enfants autistes cubains



La Havane, 31 mars (RHC)- Des groupes solidaires de Valence, en Espagne ont annoncé le début d'une campagne de collecte de dons pour des enfants autistes qui reçoivent une attention spécialisée à Cuba.

Centrée sur des articles sanitaires et éducatifs, elle fait partie de la campagne de projets conjoints entre l'Association Valencienne d'Amitié avec Cuba « José Martí » et l'organisation « Caguairán » qui est formée de Cubains résidant à Valence.

Les dons seront remis à l'école spéciale « Cheché Alfonso », de La Havane où l'on apprend à des enfants autistes des habilités manuelles et d'autres connaissances pour les aider à faire face à la vie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/19009-des-grupos-espagnols-appuient-des-enfants-autistes-cubains>



Radio Habana Cuba